

PROJET JARDIN THERAPEUTIQUE UHR/UCC

Données contextuelles

Améliorer la qualité de vie des personnes accueillies

Soucieux de la qualité de la prise en charge des patients, l'hôpital envisage d'aménager le parc du service de l'Unité de Soins de Longue Durée - UHR et du service Soins de Suite et de Rééducation – UCC en intégrant un jardin thérapeutique dans l'aménagement extérieur lors de la restructuration. Apporter davantage de vie au parc actuel à la fois dans l'éveil mais aussi dans l'apaisement, la relaxation et la convivialité. Ces trois objectifs principaux seront mis en évidence à travers les quatre espaces créés.

Pourquoi un parcours de motricité ?

« Les données scientifiques disponibles viennent étayer la conclusion générale selon laquelle l'activité physique a des effets bénéfiques sur la santé toutes générations confondues »

Organisation mondiale de la santé, 2010.

« Une innovation thérapeutique au service des patients »

Axes privilégiés

- Prévenir et diminuer les chutes
- Diminuer les douleurs articulaires
- Lutter contre la perte d'autonomie
- Maintenir les capacités motrices et psychiques
- Créer et valoriser des liens sociaux

Mais aussi ...

- Stimuler les sens et la mémoire émotionnelle
- Motiver à interagir avec l'environnement
- Canaliser l'agitation psychomotrice
- Partager un moment de plaisir

Présentation détaillée du projet

